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ARTICULOS PERIODISTICOS 
DIARIO LA MAÑANA DE CORDOBA 

 
Productores quieren nueva reunión con Schiaretti 

 
La iniciativa surge de Federación Agraria pero se extendería a la Mesa de Enlace 
provincial. La principal preocupación es la sequía. También plantearán la necesidad de 
segmentar el cobro del Inmobiliario Rural por escala de productores.   
 
Las filiales y entidades de base de la Federación Agraria Argentina (FAA) en la provincia 
de Córdoba decidieron profundizar el estado de alerta y movilización ante la falta de 
respuesta de las autoridades, principalmente en torno a la necesidad de un mayor caudal 
de fondos para paliar la emergencia agropecuaria generada por la fuerte sequía que 
afecta a todo el país. 
 
La determinación se tomó en el marco de una asamblea realizada en Arroyo Cabral, 
oportunidad en la que se decidió también pedir una audiencia al gobernador cordobés, 
Juan Schiaretti, para que colabore en la solución del problema de la sequía, al tiempo que 
se le planteará una propuesta de cobro diferenciado del Impuesto Inmobiliario Rural 
teniendo en cuenta la escala de cada productor. 
 
En díalogo con LA MAÑANA, el presidente de la filial Córdoba de Federación Agraria, 
Agustín Pizzichini, afirmó: “La idea es hablar con el gobernador por el tema de la 
emergencia agropecuaria. El problema es que los seis millones de pesos prometidos por 
la Nación no alcanzan. Por eso queremos saber si la Provincia está dispuesta a poner una 
ayuda extra. Si no, otra posibilidad es que nos acompañe en el reclamo para que el 
gobierno nacional amplíe los fondos destinados a ayudar a los afectados por la sequía”. 
 
De todos modos, reconoció que la posibilidad más probable es pedirle apoyo para 
solicitarle más dinero al gobierno nacional. “La Provincia podrá ayudarnos con algo para 
subsidios, pero no va a poder con todo. Yo creo que las otras jurisdicciones van a hacer lo 
mismo, porque se está cayendo totalmente la producción, y no creo que alcance con el 
esfuerzo único de las provincias para solucionar el inconveniente”, analizó, dejando en 
claro que la idea de pedir una audiencia surgió de Federación, aunque la idea es que de la 
reunión participe la Mesa de Enlace agropecuaria provincial en su conjunto. 
 
Con respecto al Inmobiliario Rural, el secretario de Finanzas de la entidad, Juan Manuel 
Rossi, explicó: “Sigue haciendo falta a nivel nacional, como dijimos durante el reciente 
conflicto del sector, una segmentación en el cobro de las retenciones. Pero la 
progresividad en los impuestos y tributos, también tiene que llegar a otros niveles. El 
Inmobiliario Rural, por ejemplo, debería tener en cuenta las diferentes escalas de cada 
productor”. La idea, básicamente, es que el tributo sea progresivo; es decir, que no 
paguen lo mismo los productores chicos que los grandes. 
 
Un aspecto importante a remarcar es que, aunque se hablen temas provinciales, si 
Schiaretti decide recibir a las entidades agropecuarias se arriesga a tener una nueva 
represalia por parte del gobierno nacional, justo cuando estaba en proceso de 
recomposición de las relaciones. A esto se suma un supuesto resquemor que quedó en la 
Casa de las Tejas luego de que el campo no rubricara la carta en la que la Provincia le 
solicitó a la Nación la liberación de los fondos para la Caja de Jubilaciones. 
 
No obstante, si no aceptara la audiencia, podría ser tildado de incoherente, teniendo en 
cuenta que entre marzo y junio apoyó fuertemente al agro durante la dura pelea con el 
gobierno nacional. Asimismo, estaría dejando sin atender a uno de los principales motores 
de la economía provincial, que se ve realmente muy perjudicado por la sequía que afecta 
esencialmente a la producción ganadera y tambera. 
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Economía 
Reclaman soluciones urgentes para la ganadería 

 
La Confederación de Asociaciones Rurales de Buenos Aires y La Pampa (CARBAP) 
reclamó urgentes soluciones a los problemas que padece...   
  
La Confederación de Asociaciones Rurales de Buenos Aires y La Pampa (CARBAP) 
reclamó urgentes soluciones a los problemas que padece el sector ganadero, y pidió que 
se detenga la liquidación de vientres bovinos. La entidad indicó ayer que ese objetivo 
podrá lograrse “con políticas de incentivo y proactivas” orientadas a desarrollar la cría 
vacuna en el país. 
 
Desde la conducción también se planteó una serie de propuestas para revertir la crisis que 
soporta el sector agropecuario nacional, en especial el de producción pecuaria y 
destacaron , entre otras cuestiones, la necesidad de eliminar todo tipo de 
compensaciones, así como la exención del Impuesto a las Ganancias para los productores 
que tengan que liquidar los rodeos por razones de emergencias, además de préstamos de 
salvataje a devolver con tasa evaluada en kilos de carne. 
 
Se pide, además, en un marco de respeto a la plena libertad de comercio, la liberación 
“inmediata” de las exportaciones de carne y la “eliminación de las restricciones 
administrativas (encajes productivos y ROE rojo)”, así como la participación de las 
entidades agropecuarias en la dirección de la ONCCA. Respecto de la “transparencia” que 
requiere el negocio de ganados y carnes, la entidad pidió la eliminación del peso mínimo 
de faena, establecido hace más de dos años, además de la unificación del estándar 
sanitario de faena y promoción de la comercialización por cortes vacunos. 
 
 
Liquidación de hembras 
 
La participación de las hembras en la faena realizada en el país superó el 50 por ciento de 
la oferta total, completando 16 meses consecutivos de liquidación de vientres, según 
estudios realizados por técnicos del Grupo Pampa Sur, donde se describe el panorama 
actual de la ganadería y las perspectivas que se avizoran. 
 
En esa línea, el nucleamiento que conducen Miguel Saredi y María del Carmen Alarcón 
elaboró un estudio que, entre otras cosas, reseña que las hembras faenadas en el año 
2007 superaron en 1.500.000 cabezas a las enviadas a faena en 2006. En el año 2006, a 
su vez, se faenaron 1.000.000 más que en el promedio 2001-2005. 
 
 
 

Economía 
Diputados tratará la emergencia cordobesa 

 
El titular de la comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados de la Nación, Alberto 
Cantero, anunció ayer que...   
  
El titular de la comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados de la Nación, Alberto 
Cantero, anunció ayer que la Cámara baja debatirá en la próxima sesión ordinaria la 
emergencia de varias zonas de la provincia de Córdoba. 
 
El ex intendente de Río Cuarto defendió ante sus pares el proyecto de su autoría, que no 
podrá ser tratado esta tarde en el recinto junto con la declaración de emergencia de varias 
zonas de Chaco y Santa Fe, debido a que la iniciativa no cuenta aún con dictamen de 
comisión. 
 
Al defender el proyecto, el legislador destacó la importancia de la declaración de 
emergencia para esas zonas “debido a que las condiciones y su perdurabilidad en el 
tiempo han sumido en crisis alimentaria a la mayoría de los establecimientos ganaderos 
de la región”. 
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Los departamentos incluidos en el texto son los de Sobremonte, Tulumba y Totoral; del 
Nordeste: San Justo, Río Seco y Río Primero; y del Noroeste: Ischilín, Minas, Punilla, 
Pocho, Cruz del Eje, San Alberto y San Javier. 
 
“Esos departamentos son el asiento de vida y producción de la mayoría de los agricultores 
familiares de la provincia”», aclaró el legislador, que sostuvo que el 72 por ciento de la 
estructura agropecuaria de la región corresponde a esa categoría. 
 
Cantero dijo finalmente que: “La zona central del país sufre una de las sequías más 
intensas y prolongadas de las últimas décadas, afectando a una importante extensión del 
territorio nacional”.  
 
Fuente: La Mañana de Córdoba 
 
  
  
 


